

Boca juega en Avellaneda

El "Xeneize", con un mix entre titulares y suplentes, cierra el torneo frente a Independiente, urgido de una victoria. - Pág. 6 -

Resta la aprobación formal

El FMI confirmó el acuerdo técnico con Argentina y girará US\$ 7.500 millones

Un comunicado emitido por el organismo anunció el cierre de las negociaciones. Desde San Juan, Massa señaló que el primer desembolso se hará después de las PASO. Para pagar la deuda, préstamo puente del CAF de mil millones. - Pág. 2 -

- FotoBaires -



River le puso el moño a la Liga Profesional

El "Millonario" derrotó 2-1 a Racing en la jornada que recibió el trofeo y las medallas de campeón. Un Monumental colmado vivió otra noche de gala acompañada de un buen partido de su equipo. Talleres empató en Rosario y aseguró el subcampeonato. - Pág. 7 -

Regresa al TC

Canapino pega la vuelta con la idea de "ganar en Buenos Aires"



En la exEsma

Abuelas anunció la restitución del nieto 133



La Asociación Abuelas de Plaza de Mayo confirmó ayer la recuperación de la identidad del nieto 133 en una conferencia brindada en la exEsma, donde se reveló que se trata del hijo de Cristina Navajas y Julio Santucho y descendiente de la abuela Nélida Navajas. - Pág. 4 -

Vizzotti - Salud

Polémica por autorizaciones especiales

Una mujer aseguró que la actual ministra la ayudó a ver a su esposo antes de morir en agosto de 2020, cuando las visitas estaban prohibidas. - Pág. 3 -

Comunicado del organismo internacional

FMI anuncia el acuerdo técnico con Argentina

Cuando el directorio apruebe formalmente el pacto, el país recibirá un desembolso de US\$ 7.500 millones.

La Argentina y el Fondo Monetario Internacional (FMI) llegaron ayer a un nuevo acuerdo técnico por el cual el país recibirá un desembolso de US\$ 7.500 millones cuando el directorio del organismo de crédito lo apruebe formalmente.

A través de un comunicado, el FMI señaló que "las autoridades argentinas y el personal técnico

del FMI han llegado a un acuerdo a nivel de personal sobre las revisiones quinta y sexta combinadas en el marco del acuerdo del Servicio Ampliado de Fondos (EFF, por sus siglas en inglés) a 30 meses de Argentina".

"El acuerdo está sujeto a la implementación continua de las acciones de política acordadas y la aprobación del Directorio Ejecutivo del FMI, que se espera se reúna en la segunda quincena de agosto", agregó el organismo.

Así, una vez que se terminen de realizar las revisiones quinta y sexta, Argentina tendrá acceso a cerca de US\$ 7.500 millones. En tanto, se espera que la próxima revisión (la séptima del programa) se realice en noviembre.

Con el nuevo acuerdo, el Gobierno logró que reformular las metas del programa y que se adelante por unos meses parcialmente el cronograma de desembolsos. "Desde la finalización de la cuarta revisión el 31 de marzo, la situación económica de Argentina se ha vuelto muy desafiante debido al impacto mayor al previsto de la sequía, que tuvo un impacto significativo en las exportaciones y los ingresos fiscales", justificó el Fondo su decisión.

Y agregó: "Los objetivos clave del programa hasta finales de junio no se cumplieron debido al impacto mayor de lo previsto de la sequía, así como a los deslices y retrasos en las políticas". Por eso "se acordó un paquete de políticas con un conjunto secuenciado de medidas para reconstruir las reservas y mejorar la sostenibilidad fiscal, al tiempo que se protege la infraestructura crítica y el gasto social".

Asimismo, el FMI agregó que "dado este contexto las discusiones se centraron en llegar a un acuerdo sobre un paquete de políticas para reconstruir las reservas y mejorar el orden fiscal" y que "salvaguardar la estabilidad y abordar los desequilibrios subyacentes (alta inflación y baja cobertura de reservas) son fundamentales para asegurar un crecimiento más sostenible, resiliente e inclusivo a mediano plazo".

Según detalló la agencia de noticias estatal Télam, el Fondo precisó que se alcanzó un acuerdo



Préstamo puente. Por la noche, Massa se entrevistó con autoridades de la CAF, que girarán mil millones. - Prensa Sergio Massa -

CAF: préstamo puente para pagarle al FMI

El Banco de Desarrollo de América Latina, conocido como CAF, autorizó un préstamo puente de USD 1.000 millones que Argentina usará para pagarle al Fondo Monetario Internacional la semana que viene. El jueves, el país le solicitó al banco de desarrollo con sede en Caracas un préstamo puente para ayudar al país a cubrir la deuda que mantiene con el FMI hasta que su directorio apruebe el refinanciamiento del programa, lo que desbloquearía desembolsos adicionales de fondos. Esta mañana, Economía aseguró de manera informal que iba a haber

"operaciones puente" con otros multilaterales para pagar los vencimientos de la semana que viene. El lunes 31 de julio y el 1° de agosto, es decir el lunes y martes de la semana próxima, caerán vencimientos por casi USD 3.500 millones, entre los USD 2.660 millones de capital y USD 830 millones de interés. Por el momento, sólo está confirmado el nuevo crédito de la CAF. Los otros USD 2.500 millones podrían provenir de otros multilaterales, como dijeron en el Palacio de Hacienda, o yuanes que llegarían luego de una ampliación del swap vigente con China. - DIB -

en tres áreas clave, que tienen que ver con la política monetaria, fiscal y acumulación de reservas

Las políticas acordadas deberían impulsar las reservas durante el resto de 2023, en consonancia con un objetivo de acumulación de reservas internacionales netas acumulativas de alrededor de US\$1.000 millones para el final del año (en comparación con un objetivo de US\$ 8.000 millones en el momento de la cuarta revisión).

El escrito fue emitido por el equipo del Fondo que encabezan Luis Cubeddu, director adjunto del Departamento del Hemisferio Occidental; y Ashvin Ahuja, jefe de Misión para Argentina.

En San Juan, Massa sostuvo que el acuerdo con el FMI "es un programa que tiene dos momentos de desembolsos: uno en agosto en la tercera semana, y otro en noviem-

Leve baja del dólar "blue". El dólar "blue" frenó ayer su racha alcista y finalizó la semana en \$551 en la punta vendedora, mientras los tipos de cambio financieros se consolidaron por encima de los \$500. El BCRA compró US\$ 332 millones y realizó venta de yuanes por 273 millones, con un consolidado aproximado positivo de US\$ 302 millones. - DIB -

bre, en la primera semana" y recordó que Argentina se encuentra "renegociando su deuda, producto de una política pésima del gobierno anterior de tomar US\$ 45.000 millones para financiar la salida de fondos de Estados Unidos". - DIB -

Inflación: los aumentos que se vienen en agosto

Alquileres

El ajuste del mes de agosto para quienes tengan que renovar alquiler en este mes bajo la Ley de Alquileres, va a tener un ajuste anual cercano al 104%, que abonarán por los próximos doce meses. Esto por un lado representa una suba de más del doble de lo que venían abonando hasta el mes de junio, y por otro, el costo quedará congelado por un año.

Prepagas

Desde que se implementó el sistema de ajuste automático de las prepagas, este es el mes que mayor impacto tendrá ganán-

dole por unas décimas al mes anterior y será de un 8,72%. En lo que va del año para quienes ganan más de 6 salarios mínimo vital y móvil, el ajuste vía Índice de Costos de la Salud lleva un aumento del 66,16%. En tanto para quienes ganan menos y están topeados por la variación de salarios del RIPTE, la remarcación fue de 55,71%.

Luz y Gas

A partir del martes 1° de agosto, los usuarios de mayores ingresos recibirán las nuevas boletas con tarifas ajustadas hasta en un 150% interanual. También sigue vigente la solicitud

del subsidio para los consumidores cuyos ingresos netos sean menores a los \$ 730.000.

Combustibles

En agosto la suba será la acordada en el programa de Precios Justos del 4,5%. El último año calendario la nafta súper subió un 78% entre julio de 2022 y julio de 2023, con lo cual mantiene un retraso respecto del índice general.

Transporte de pasajeros

El transporte público del AMBA tendrá una suba del 5,8%. El boleto en agosto

para colectivos pasará de \$ 50,06 a \$ 52,96 y el del tren oscilará entre \$ 25,72 y \$ 33,28, según la línea.

Colegios Privados Bonaerenses

Durante julio, el gobierno bonaerense autorizó un nuevo cuadro tarifario con incrementos de alrededor del 18% en los aranceles educativos a partir de agosto y de un 9% en septiembre.

Trabajadores de casas Particulares

Esta semana se resolvió un

nuevo aumento de 36%, distribuido en tres tramos: 20% en julio, 8% en agosto y 8% en septiembre. Aumentan así los salarios mínimos de cada categoría. Hay que tener en cuenta que las subas no son acumulativas, y que todas aplicarán sobre los sueldos de junio.

Tarifas de tv paga, telefonía e internet

El Gobierno autorizó incrementos en las tarifas de tv paga, telefonía e internet, desde ese mes y hasta diciembre. El incremento es de 4,5%, aunque no se descarta que los aumentos sean mayores. - DIB -

EXTRA el país y el mundo

ES UNA PUBLICACIÓN DE DIARIOS ARGENTINOS S.A. | PROPIETARIO: DIAR S.A. | DIRECTOR RESPONSABLE: VÍCTOR AGUSTÍN CABREROS | REGISTRO DNDA N° 39881570 | Integra las ediciones de: Ecos Diarios de Necochea - Talleres propios: Calle 56 N° 3011 - Necochea - Bs. As. | El Debate de Zárate - Talleres propios: Justa lima 950 - Zárate - Bs. As. | El Popular de Olavarría - Talleres propios: Vicente López 2626 - Olavarría - Bs. As. | El Tiempo de Azul - Talleres propios: Burgos y Belgrano - Azul - Bs. As. | La Mañana de Bolívar - Talleres propios: Alvear 47 - Bolívar - Bs. As. | La Mañana de 25 de Mayo - Talleres propios: Calle 11 N° 457 - 25 de Mayo - Bs. As. | La Opinión de Trenque Lauquen - Talleres propios: Roca 752 - Trenque Lauquen - Bs. As. | La Razón de Chivilcoy - Talleres propios: Av. Sarmiento 74 - Chivilcoy - Bs. As. | La Voz de Bragado - Talleres propios: Belgrano 1650 - Bragado - Bs. As. | La Voz del Pueblo de Tres Arroyos - Talleres propios: Av. San Martín 991 - Tres Arroyos - Bs. As. | Noticias de Pehuajó - Talleres propios: Av. Perón 370 - Pehuajó - Bs. As. | Tiempo de 9 de Julio - Talleres propios: Libertad 759 - 9 de Julio - Bs. As. | Tiempo de Los Toldos - Talleres propios: Libertad 759 - 9 de Julio - Bs. As. | TiempoSur de Santa Cruz - Talleres propios: Cmdr. Rivadavia 175 - R. Gallegos - Santa Cruz. | Contactos: publicidad@dib.com.ar | vpignaton@dib.com.ar | (0221) 422-0054/84 | Publicidad: (0221) 15-503-1783 | Oficina Central: 48 N°726 4° piso - La Plata - Bs. As.

Polémica con la titular de Salud

Una mujer aseguró que la ministra Vizzotti la ayudó a ver a su esposo antes de morir

La controversia se desató porque la visita se realizó antes del 24 de agosto de 2020, cuando todavía estaban prohibidas.

Durante un balance de su gestión que presentó días pasados la ministra de Salud de la Nación, Carla Vizzotti, hubo una intervención que terminó desatando una polémica inesperada. Luego de una introducción por parte de la funcionaria hablaron varios miembros de organizaciones y en ese contexto Sylvia Brunoldi, presidenta de la Liga Argentina de Protección al Diabético (LAPDI), contó que perdió a su esposo por Covid-19 el 24 de agosto de 2020 y que pudo visitarlo antes de su fallecimiento, a pesar de que en ese momento, presuntamente, eso estaba prohibido. De hecho, Brunoldi agradeció personalmente a Vizzotti, en ese momento secretaria de Acce-

so a la Salud: "Gracias a Carla pude despedir a mi esposo". La controversia desatada por esas declaraciones llevó a que el propio Ministerio de Salud terciara con un comunicado en el que aclara que la cartera "no hizo ni hace autorizaciones de visitas", y que "el 10 de agosto de 2020 el Ministerio ya tenía publicado en su web un documento con recomendaciones para el acompañamiento en los últimos días de pacientes terminales".

Todo comenzó este miércoles 26 de julio, cuando la ministra de Salud, Carla Vizzotti, presentó un informe con un balance de su gestión en materia de acceso a medicamentos, vacunación, salud mental y repro-

ductiva, en el marco del Foro de Sociedades Científicas Argentinas, de Organizaciones de la Sociedad Civil y de Universidades, en el Centro Cultural Kirchner (CCK), en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Tras la introducción de Vizzotti, intervinieron miembros del Foro de Sociedades Científicas Argentinas, de organizaciones de la sociedad civil y de universidades. Ahí fue que Brunoldi contó que perdió a su esposo por Covid-19 el 24 de agosto de 2020, después de que estuviera hospitalizado durante 30 días. Y que ella pudo visitar a su marido antes de su fallecimiento, cuando el presidente Alberto Fernández recién firmó el 30 de agosto el decreto 714/2020, que autorizaba "el acompañamiento durante la internación, en sus últimos días de vida, de los pacientes con diagnóstico confirmado de Covid-19 o de cualquier enfermedad o padecimiento". - **DIB** -



Sensible. En aquel entonces, Vizzotti era secretaria de Acceso a la Salud y el ministro era Ginés González García. - Captura de video -

Massa pospone su "caravana militante"



El ministro de Economía, en La Rioja. - Télam -

Por pedido de Sergio Massa, el ministro-candidato de Unión por la Patria (UP), la "caravana militante" que iba a recorrer hoy distintos barrios de La Matanza fue pospuesta, en principio para el sábado próximo, dependiendo de la agenda del principal postulante presidencial del frente oficialista. En la actividad también tenían

previsto participar el gobernador Axel Kicillof y el intendente Fernando Espinoza, mientras que el Movimiento Evita había alertado que sus militantes podían manifestar su rechazo a la caravana. Las actividades que Massa tiene en agenda para hoy en Tucumán, adonde tenía pensado llegar anoche desde La Rioja, serían más de lo previsto inicialmente, lo que desembocaría en que el regreso a Buenos Aires se demore y, por ende, se complique su participación en el populoso distrito bonaerense. Massa no podrá asistir, coincidieron fuentes cercanas al ministro, siempre con argumentos de agenda. - **DIB** -

PROVINCIAART.COM.AR/PYMES

Estamos con quienes cuidan el trabajo

Tu Pyme es clave para generar empleo y apoyar la economía del país. Por eso, mejoramos tus costos y te ofrecemos un plan a la medida de tu realidad.

COTIZÁ ONLINE

O CONSULTÁ CON TU PRODUCTOR O PRODUCTORA DE SEGUROS.

Grupo Provincia

Provincia ART

Hijo de Cristina Navajas y Julio Santucho

Abuelas de Plaza de Mayo anunció la restitución de identidad del nieto 133

El anuncio se hizo en la exEsma. Su madre, embarazada, fue desaparecida en julio de 1976.

La Asociación Abuelas de Plaza de Mayo anunció ayer la recuperación de la identidad del nieto 133 en una conferencia brindada en el auditorio de la Casa por la Identidad del Espacio Memoria y Derechos Humanos exEsma, donde se reveló que se trata del hijo de Cristina Navajas y Julio Santucho y descendiente de la abuela Nélide Navajas.

"Hoy honramos a Nélide y a todas las Abuelas que nunca perdieron la esperanza de encontrar a sus seres queridos. Encontramos al hijo de Cristina Navajas y Julio Santucho, el nieto de la Abuela Nélide Navajas", señaló en la conferencia ayer la presidenta de Abuelas, Estela Barnes de Carlotto.

Abuelas informó que Nélide a través de testimonios de sobrevivientes confirmó que el embarazo de su hija había seguido su curso. "El mensaje traía implícito la determinación de que su hijo nacería y el pedido de que lo sigan buscando. Nélide nunca perdió las esperanzas", indicó Carlotto.

La presidenta de Abuelas destacó que Nélide "recorrió el mundo buscando un método para identificar a los nietos y nietas" de miles de desaparecidos por la última dictadura cívico militar. "Entre detenidos,

asesinados y exiliados los Santucho suman una veintena, diez de ellos aún desaparecidos y un niño buscado", indicó Carlotto al leer un comunicado.

Miguel "Tano" Santucho, hermano del nieto 133 y quien participó activamente de la búsqueda, dijo que "haber podido encontrar a mi hermano demostró lo fuerte y valioso que fue mi mamá en ese momento, cómo pudo seguir luchando y defendiendo la vida".

"Mi primer pensamiento fue y siempre va a ser para mi mamá y mi abuela que siguen viviendo en mí y en todas estas búsquedas. No estaría acá sin ellas", indicó.

En tanto, Julio Santucho, padre del nieto recuperado, recordó a Cristina Navajas: "Sé el calvario que tuvo que pasar. Que a pesar de eso haya tenido fuerza de voluntad para dar a luz a este hijo es maravilloso, es una demostración de su fuerte carácter".

Además, expresó: "Pienso que a pesar de lo duro que es, lo mejor que pude hacer fue decirles a los chicos la verdad: que su mamá no está por culpa de los militares".

La historia

A través de un comunicado, Abuelas contó que Cristina Navajas y Julio Santucho se conocieron en la facultad e integraban el Partido Revolucionario de los Trabajadores (PRT). Se casaron en 1971 y tuvieron en 1973 a su primer hijo, Camilo, y en 1975 a Miguel. Cristina fue desaparecida, embarazada, el 13 de julio de 1976.

"El operativo fue en un departamento de la familia Santucho, en

Avenida Warnes 735, donde estaba viviendo su cuñada, Manuela, con su hijo Diego, de un año. Cristina se encontraba allí con sus hijos de casualidad. Además, estaba con ellas otra compañera de militancia, Alicia D'Ambra, también embarazada de un bebé que seguimos buscando", señalaron desde Abuelas.

Y agregaron: "Una patota secuestró a las tres mujeres y dejó a los tres niños solos en el departamento. Una vecina avisó a Nélide sobre lo ocurrido, pero nadie se acercó a auxiliarlos. Nélide fue a buscar a los chicos con Jorge, su hijo menor, y ya desde la entrada pudo escuchar los llantos y gritos de sus nietos. Allí encontró una cartera y adentro una carta que Cristina no llegó a enviarle a Julio, donde le mencionaba un atraso y se manifestaba convencida de estar embarazada".

Las tres mujeres secuestradas fueron vistas en Orletti, centro clandestino bajo las órdenes del Servicio de Inteligencia del Estado (SIDE), en el barrio porteño de Floresta. Allí "fueron torturadas con brutalidad, en especial Manuela y Cristina, por pertenecer a la familia Santucho. Además, pasaron por el centro clandestino Proto Banco y por el Pozo de Banfield. "Cristina llegó allí con un embarazo avanzado. Por el testimonio de la sobreviviente Adriana Calvo, se estima que Cristina estuvo en el Pozo de Banfield hasta el 25 de abril de 1977", indica el escrito de Abuelas.

Sobre la recuperación de la identidad, señalaron que el nieto 133 "fue anotado como hijo propio



Esperanza. Estela de Carlotto, junto a la familia del nieto recuperado. - Télam -

por un integrante de las fuerzas de seguridad y una enfermera, el 24 de marzo de 1977" y que "se acercó a Abuelas de manera espontánea". Y agregaron: "Desde joven, tuvo dudas de su identidad, fue criado como hijo único, con una hermana 20 años mayor que ya no vivía con ellos. Fue ella quien le confesó que no era hijo de quienes decían ser sus padres".

Asimismo, detallaron que el nieto recuperado "en dos oportunidades, se enfrentó con el apropiador para saber la verdad, pero el hombre

sostuvo siempre ser su padre biológico". "Llevó tiempo acomodar toda la información para tomar la decisión de acercarse a Abuelas, pero con valentía lo logró. Luego de la presentación correspondiente en la Comisión Nacional por el Derecho a la Identidad (Conadi), se realizó la investigación documental para, finalmente, en abril de este año realizarse el examen de ADN en el Banco Nacional de Datos Genéticos (BNDG) que confirmó su verdadera identidad", indicaron. - DIB -

RECUPERACIÓN DE LA IDENTIDAD

NIETO 133

La cuenta oficial de Twitter de Abuelas comunicó que "hoy se encontrará con su hermano, su hermana, su papá y una familia enorme".



Abuela
Nélide Navajas
Falleció buscando a su hija Cristina, aún desaparecida, y a su nieto.



Padres
Cristina Navajas y Julio Santucho
Se habían conocido en la facultad en 1971. Se casaron en 1975. Cristina fue desaparecida en julio de 1976.



Hermano
Miguel "Tano" Santucho

"Es uno de los momentos más luminosos de mi vida. Me cuesta creer lo que estoy viviendo", dijo el hermano del nieto recuperado

FUENTE: Abuelas de Plaza de Mayo, Espacio Memoria y Derechos Humanos. 

Tierra del Fuego: buscan a un aventurero desaparecido

El hombre inició una travesía por la Península Mitre el domingo 16, pero hace ocho días que no se contacta con su familia.

Brigadistas de la provincia de Tierra del Fuego buscaban ayer a un hombre que salió a realizar una travesía en solitario por Península Mitre, considerado uno de los sitios más desiertos e inhóspitos del mundo, y que perdió contacto con su familia desde hace ocho días.

Se trata de Elio Rubén Torres, un abogado de 42 años residente en la ciudad fueguina de Río Grande, quien el 16 de julio inició una expedición en soledad desde la estancia

María Luisa, sobre la costa atlántica de la isla, con la idea de recorrer a pie todo el contorno sureste de la provincia y llegar hasta estancia Moat, a unos 100 kilómetros de Ushuaia.

El trayecto, de suma complejidad técnica, incluye caminar por turbales, cruzar ríos caudalosos, subir y bajar montañas, rodear acantilados y enfrentarse a las severas condiciones climáticas de la zona, caracterizadas por el hielo y la nieve en invierno.

Torres lleva con él un intercomunicador satelital (del tipo Inreach) que le permite enviar mensajes predeterminados o mails desde cualquier lugar, sin necesidad de contar con señal telefónica, y que indica la posición georreferenciada del aparato cada vez que se lo enciende.



A Torres (42) lo buscan con un helicóptero. - Télam -

De esta forma, se sabe que el último punto de localización del caminante fue informado el jueves 20, cuatro días después de su partida, y desde entonces el intercomunicador no volvió a ser encendido.

A raíz de ello, los familiares de Torres radicaron una denuncia ante la Comisaría Tercera de Río Grande el lunes 24, dando cuenta de la situación y precisando que el aventurero vestía "una campera de abrigo color rojo, pantalón de trekking color azul y gorro color negro". - Télam -

Lo contrataron para pasearlo y se lo quedó

Procesan y embargan los bienes de un hombre que se negó a devolver un perro

La Cámara Nacional en lo Criminal confirmó el procesamiento y embargo de bienes dictado a un hombre por no devolver un perro que los dueños del animal le habían entregado para que lo llevara a pasear un fin de semana, informaron hoy fuentes vinculadas a la causa penal.

La resolución de la Sala VII de la Cámara recayó sobre R.E.A., a quien se le atribuyó el presunto delito de "defraudación por retención indebida".

El can, de cinco años, perteneciente a J.A., había sido entregado al procesado el 14 de enero último en su domicilio de la calle Luis Viale, en la ciudad de Buenos Aires, para que pasara el fin de semana en su quinta

pero una vez "vencido el plazo no devolvió el animal, pese a los reclamos efectuado por el dueño, también vecino de esta capital", indicó el fallo.

Varias semanas después el perro fue hallado en un operativo de "registro domiciliario" que se ordenó en un inmueble de la calle Santo Tomás, donde había sido trasladado por R.E.A.

Pero los camaristas Rodolfo Pociello Argerich y Pablo Lucero desestimaron esos argumentos y, también, por falta de pruebas, la excusa del procesado quien intentó justificar su conducta afirmando en su declaración indagatoria que el perro "estaba en una situación de mucho abandono, deshidratado y desnutrido". - Télam -

Empresario descuartizado: dos balazos por la espalda

La ejecución de Fernando Pérez Algaba se hizo a distancia y posteriormente fue desmembrado.

■ La autopsia realizada a los restos del empresario Fernando Pérez Algaba (41), quien fue hallado descuartizado adentro de una valija en un arroyo de la localidad bonaerense de Ingeniero Budge, partido de Lomas de Zamora, determinaron que la víctima recibió dos balazos por la espalda disparados a distancia, y que una vez fallecido fue descuartizado.

Además, según las fuentes judiciales, se extrajeron muestras debajo de las uñas de la víctima para establecer si existe material genético de algún agresor con el fin de poder compararlo en un futuro con sospechosos que puedan ser detenidos en el marco de la causa, y también muestras para establecer si existen restos de pólvora en sus manos.

Según el informe de los forenses de la Morgue del Departamento Judicial de Lomas de Zamora que recibió en las últimas horas el fiscal Marcelo Domínguez, Pérez Algaba sufrió un impacto de bala en la región derecha de la espalda, que le afectó el pulmón derecho, el hemidiafragma derecho y el hígado, saliendo por región anterior derecha de tórax.

Además, los peritos estimaron que ese disparo se realizó a distancia, ya que no dejó "tatuaje, quemadura ni ahumamiento en el orificio de entrada" y creen que le provocó la herida mortal.

Luego, hallaron una segunda herida en la espalda del lado izquierdo, que le afectó el pulmón izquierdo y salió por la zona izquierda del tórax.



El vehículo del presunto estafador fue entregada ayer. - Télam -

"El trayecto fue de atrás hacia adelante, de abajo levemente hacia arriba y de izquierda levemente a derecha", señala el informe en el que además aclara que en este segundo disparo no se pudo determinar la distancia del disparo.

"Las lesiones ocasionadas por el paso de los proyectiles presentaron características de vitalidad, es decir, producidas en vida, causando una hemorragia aguda que evolucionó con un shock hipovolémico y consecuente muerte", dice.

Luego, el informe explica que todas las lesiones cortantes que provocaron las amputaciones fueron realizadas "post mortem" y que "pidieron ser efectuadas con un elemento dotado de filo".

En tanto, voceros detallaron que la camioneta importada que pertenecía al empresario fue entregada ayer en la Dirección Departamental de Investigaciones (DDI) de Lomas de Zamora por un hombre que dijo dedicarse a la construcción y ser socio del empresario asesinado.

El rodado, una camioneta Range Rover Evoque, modelo 2012 de color blanca y que estaba a nombre de la empresa Antártida Compañía Argentina de Seguros S.A., era una de las tres pertenencias clave que los investigadores procuraban hallar en el marco de la causa. - Télam -

El derrocado Bazoum, aún secuestrado

Níger ya tiene en el general Abdourahamane Tchiani a su nuevo presidente de facto

Los militares que dieron un golpe de estado en Níger nombraron ayer a un general como nuevo líder al mando del país, mientras el presidente derrocado, Mohamed Bazoum, lleva tres días secuestrado.

El general Abdourahamane Tchiani anunció en la televisión estatal que fue nombrado "presidente del Consejo Nacional para la Salvaguardia de la Patria", como se autodenomina la junta militar que derrocó a Bazoum.

Conocido el anuncio, Francia dijo públicamente que "no reconoce a las autoridades" surgidas del golpe y considera a Bazoum, "elegido democráticamente", como "el único presidente de la República del Níger".

La junta militar advirtió a su vez en un comunicado que enfrentará "cualquier intervención militar extranjera".



Francia advirtió que no reconoce a las nuevas autoridades. - Télam -

Tchiani, exjefe de la guardia presidencial, justificó el golpe de Estado en la "degradación de la situación de seguridad" en este país del oeste de África que se independizó de Francia en 1960 asolado por la violencia de grupos yihadistas.

La junta militar suspendió las instituciones, cerró las fronteras terrestres y aéreas e instauró el toque de queda nocturno en todo el territorio. - Télam -

Discurso en el Congreso

Boluarte pidió disculpas por los protestantes asesinados

La presidenta en funciones se dirigió al pueblo peruano en la apertura de las Fiestas Patrias.

■ La presidenta de Perú, Dina Boluarte, utilizó ayer su discurso anual por las Fiestas Patrias ante el Congreso para pedir perdón en nombre del Estado por las decenas de muertes registradas en las protestas en su contra, mientras a pocos metros se producían nuevas manifestaciones.

"Declaro nuevamente, y con mucho dolor, que el saldo de víctimas y heridos es un lamentable resultado que nadie quiso. Con profunda y dolorosa consternación pido perdón, en nombre del Estado, a los deudos de todos los fallecidos, policías, civiles y militares, y también a los heridos", dijo Boluarte.

La presidenta, además, aseguró que su gobierno acatará las recomendaciones de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) para que no se repitan los hechos ocurridos entre diciembre y marzo pasados, cuando al menos 49 personas murieron por la represión de las protestas.

Boluarte, que hasta ahora había minimizado los hechos y los había atribuido a un aprovechamiento de la situación política por parte de terroristas, narcotraficantes, mineros ilegales, delincuentes comunes y agentes extranjeros, afirmó hoy que tras las movilizaciones "no hubo vencedores ni vencidos".

"La democracia permite el derecho a la protesta, pero la democracia también permite y reclama



Questionada. La mandataria, que asumió el cargo al ser la vice del destituido Pedro Castillo, tiene poca aceptación popular. - Télam -

diálogo. Por ello, anuncio que relanzaremos el Acuerdo Nacional (un foro multipartito), incorporando a todos los sectores sociales, a fin de dialogar sobre agenda social y reformas pendientes", añadió.

Antes del discurso, al participar en el tradicional Te Deum en la Catedral, la mandataria escuchó al arzobispo de Lima, Carlos Castillo, pedir que se haga justicia con los muertos y los heridos durante los hechos en que, según la CIDH y otros organismos internacionales, hubo exceso de fuerza en la represión, incluidas "ejecuciones extrajudiciales".

Mientras Boluarte pronunciaba su discurso en el Congreso, controlado por fuerzas aliadas a su gobierno, en los alrededores del edificio había forcejeos entre policías y manifestantes congregados para protestar contra "la dictadura asesina y corrupta".

Las nuevas protestas, que ya han derivado en violencia en algunos puntos del país, están convocadas por la CNUL y la Confederación Ge-

neral de Trabajadores de Perú para hoy y mañana, los días centrales en las fiestas patrias por el aniversario 202 del nacimiento de la República.

Según encuestas, alrededor del 90% de los peruanos está a favor de que se celebren elecciones generales antes de 2026, cuando termina el período, de forma que el país puede tener un gobierno y un Congreso distintos a los actuales, reprobados en los sondeos por cerca de 80 y 90%, respectivamente.

Las protestas contra Boluarte empezaron el 7 de diciembre, día en que reemplazó al destituido y ahora preso Pedro Castillo, después de que señalara que se quedaría hasta el final del mandato, cuando se esperaba una convocatoria a comicios.

En total, 49 civiles murieron en acciones directas de los policías o los militares, la mayoría por balazos.

Además, en los episodios murieron al menos 28 personas más por hechos indirectos, entre ellos diez soldados. - Télam -

Caso Cecilia: forenses no lograron extraer ADN de los restos calcinados

El equipo que analizó las muestras recuperadas no lograron determinar si pertenecían a la joven desaparecida.

■ Los expertos del Equipo Argentino de Antropología Forense (EAAF) que analizaron los restos óseos y dentales hallados en el marco de la investigación por el femicidio de Cecilia Strzyzowski, desaparecida desde el 2 de junio en la ciudad chaqueña de Resistencia, determinaron que no pudo extraerse ADN de los mismos para confirmar si pertenecían a la joven de 28 años, ya que estaban calcinados.

La fiscal de Resistencia Nelia Velázquez aseguró en un comunicado que el informe incorporado al expediente por el femicidio de Cecilia y que fue realizado en el Laboratorio de Genética Forense del EAAF, ubicado en la ciudad de Córdoba, reveló que fue imposible obtener resultados de ADN de las muestras óseas y dentales estudiadas.

"Dichos elementos se encontraban en estado de carbonización a calcinados, condición que afecta severamente la conservación de la piezas y limita la posibilidad de extracción de ADN de calidad", señala el informe.

Ahora, el EFE aguarda las pericias sobre la mancha de sangre humana encontrada en la camioneta

de César Sena que será realizada en el Instituto de Medicina y Ciencias Forenses (IMCIF) del Chaco.

Arregin consideró como "central" esa prueba, como lo fue el análisis de la sangre de Cecilia hallada en unos muebles que donaron los Sena.

Por otra parte, el abogado y su colega Sergio Briend pidieron que Emerenciano Sena, uno de los principales detenidos por el caso junto a su esposa Marcela Acuña y su hijo César, sea imputado por intimidación pública e incitación a la violencia tras viralizarse un audio en el que les dice a los militantes de su agrupación que escriban en las paredes de sus casas "libertad a Emerenciano". - Télam -

Clásico en Avellaneda

Boca e Independiente cierran una Liga que no les deja buenos recuerdos

El "Xeneize", con un mix y mirando de reojo los octavos de la Copa, visita a un "Rojo" comprometido en la tabla anual.

Boca, que hilvanó tres victorias consecutivas en la Liga Profesional aunque su campaña estuvo lejos de las expectativas, visita esta tarde a Independiente, acosado por los malos resultados, en el clásico que propone la fecha 27, última

del torneo.

El encuentro se jugará a partir de las 17 en Avellaneda, será arbitrado por Nicolás Ramírez y televisado por TNT Sports.

El "Xeneize" tiene 41 puntos en el certamen doméstico que le ase-

guran su participación en la Copa Sudamericana del año próximo (además está cerca de la zona de acceso a la Copa Libertadores) y elevó su nivel de juego, lo que se tradujo en tres triunfos seguidos, ante Huracán (1-0), Gimnasia (3-1) y Newell's (2-1).

Esa mejoría le permitió maquillar un final de torneo en el que jamás fue protagonista pese a que defendía el título.

Con ese panorama, Boca apostará por la Copa Libertadores y la llave de octavos de final que definirá con Nacional.

Por esa razón, el DT Jorge Almirón planeaba preservar a varios jugadores para la Copa, pero en la última práctica sorprendió y no serán tantas las bajas.

Los cambios en relación a la formación que venció a "Ñuls" por 2 a 1 serán cinco en total, con la sorpresa de la inclusión de Alan Varela pese a que está acordado su pase al Porto de Portugal.

Ingresarán Sergio "Chiquito" Romero, Alan Varela, Exequiel Zeballos, Darío Benedetto y Norberto Briasco en lugar de Javier García,



De arranque. Zeballos, ya recuperado, vuelve a la titularidad. - CABL -

Bruno Valdez, Guillermo "Pol" Fernández, Frank Fabra y Miguel Merentiel.

Por el lado de Independiente, la campaña es muy floja, preocupa la permanencia en la categoría y por ese motivo la continuidad del DT Ricardo Zielinski pende de un hilo. Incluso si no le gana a Boca, el "Ruso" podría dejar el cargo.

San Lorenzo cierra en Victoria
San Lorenzo afronta hoy el úl-

Tigre: S. Rojas; M. Garay; V. Aguilera; A. Luciatti; S. Prieto; L. Menossi; S. Prediger; B. Armoa; A. Molinas; A. Castro; T. Badaloni. **DT: J. M. Sara.**

San Lorenzo: F. Altamirano; E. Herrera; D. Calcaterra; G. Luján; G. Campi; T. Silva; E. Irala; F. Perruzzi; A. Martegani; N. Blandi; D. Perea. **DT: R. D. Insúa.**

Árbitro: Andrés Merlos.
Cancha: José Dellagiovanna.
Hora: 20.00 (ESPN Premium).

timo partido de la Liga Profesional ante Tigre con una formación suplente por su compromiso de octavos de final de Copa Sudamericana, el jueves próximo frente a San Pablo.

El equipo de Rubén Darío Insúa, ubicado en el tercer puesto, clasificatorio para la Copa Libertadores 2024, se presenta desde las 20 en el estadio José Dellagiovanna de Victoria, con arbitraje de Andrés Merlos y transmisión de ESPN Premium.

En el torneo local, el "Ciclón" llega de perder con Argentinos Juniors pero se recuperó el miércoles al eliminar a Platense por penales en instancia de 16vos. de final de la Copa Argentina.

La jornada del sábado también tendrá los duelos entre Central Córdoba y Atlético Tucumán, en Santiago del Estero, y Sarmiento frente a Banfield, en Junín. - Télam -

Central Córdoba: M. Mansilla; J. Gómez; F. Pereyra; M. Benítez; G. Canto; M. Pittón; C. Rius; L. Maciel; L. Besozzi; B. Farioli; L. Gamba. **DT: L. Madelón.**

Atlético Tucumán: T. Marchiori; M. Ortiz; Y. Cabral; N. Romero; M. Orihuela; R. Tesuri; G. Acosta; A. Sánchez; Guilleo Pereyra; M. Coronel; M. Estigarribia. **DT: Orsi y Gómez.**

Árbitro: Andrés Gariano.
Cancha: Madre de Ciudades.
Hora: 14.30 (TNT Sports).

Sarmiento: J. Devecchi; G. Bettini; J. Insaurralde; F. Sbuttoni; G. Díaz; G. Mainero; S. Quiroga; F. Martínez; M. Mónaco; J. Toledo; L. López. **DT: I. Damonte.**

Banfield: F. Cambeses; E. Coronel; A. Maciel; A. Quirós; E. Insúa; M. Romero; E. Remedj; J. Bisanz; B. Alemán; N. Sosa Sánchez; M. Giménez. **DT: O. Piccoli-J. Barraza.**

Árbitro: Silvio Trucco.
Cancha: Eva Perón.
Hora: 15.00 (ESPN Premium).

Es un hecho: Edinson Cavani será jugador "xeneize"

Edinson Cavani jugará en Boca en la próxima temporada y el lunes próximo -de no surgir ningún inconveniente- firmará su contrato por 18 meses con la entidad "xeneize", que con esta operación rompe el mercado de pases y suma la incorporación más importante de la gestión que preside Jorge Ameal desde que asumió en diciembre de 2019. El jugador uruguayo, quien no se entrenó ayer con el Valencia, firmó la rescisión de su contrato con el club español por una suma cercana al millón y medio de dólares para quedar liberado y poder viajar a la Argentina para incorporarse a la institución de la Ribera. Desde el Consejo de Fútbol "xeneize", que encabeza el vicepresidente Juan Román Riquelme, buscan la manera de agilizar la negociación y tienen listos los papeles para inscribirlo hoy provisoriamente en la lista de buena fe de la Copa Libertadores. - Télam -

Independiente: R. Rey; B. Barcia; E. Elizalde; C. Báez; Pérez; S. Ortiz; I. Marcone; M. Serrafiore; N. Vallejo; M. Cauteruccio; B. Martínez; S. Salle; M. Cauteruccio. **DT: R. Zielinski.**

Boca: S. Romero; M. Weigandt; N. Figal; N. Valentini; V. Barco; C. Medina; A. Varela; E. Fernández; E. Zeballos; D. Benedetto; N. Briasco. **DT: J. Almirón.**

Árbitro: Nicolás Ramírez.
Cancha: Ricardo Enrique Bochini.
Hora: 17.00 (TNT Sports).

Estudiantes terminó dentro del "top five"

Argentinos Juniors **2**

F. Lanzillotta; P. Minisale; M. Torren; L. González; F. Domínguez; M. Vera; S. Montiel; M. Bittolo; R. Cabral; L. Heredia; T. Nuss. **DT: G. Milito.**

Estudiantes **3**

M. Andújar; L. Godoy; S. Núñez; L. Lollo; G. Benedetti; J. Rodríguez; F. Zuqui; S. Ascacibar; F. Zapiola; B. Rollheiser; M. Méndez. **DT: E. Domínguez.**

Goles: PT 26' L. Lollo (E), ST 9' M. Méndez (E), 12' B. Rollheiser (E), 21' S. Montiel (AJ), 42' A. Rodríguez (AJ). **Cambios:** ST al inicio R. Riquelme por Torrén (AJ), G. Verón por Bittolo (AJ) y M. Godoy por Rodríguez (E), 25' J. Cabrera por Domínguez (AJ), A. Rodríguez por Heredia (AJ) y N. Fernández por Méndez (E), 33' G. Avatos por Montiel (AJ), 39' M. Moreno por Zapiola (E).

Árbitro: Darío Herrera.
Cancha: Diego Armando Maradona.

El "Pincha" le ganó ayer 3-2 en La Paternal a Argentinos, un rival directo en la lucha por el ingreso a las Copas del 2024.

Estudiantes cortó ayer una larga racha sin triunfos en La Paternal y derrotó como visitante a Argentinos Juniors por 3-2, en un partido válido por la última fecha de la Liga Profesional.

El equipo "pincharrata", que también compite en la Copa Sudamericana y en la Copa Argentina, culminó entre los cinco primeros de la tabla en el certamen, al acumular 45 unidades.

Los goles del equipo que dirige Eduardo Domínguez los marcaron Luciano Lollo, Mauro Méndez y Benjamín Rollheiser. Mientras que para el conjunto local anotaron Santiago



Dos de los goleadores de la tarde. - EDLP -

Montiel, de penal, y el uruguayo Alan Rodríguez.

Con el triunfo, Estudiantes le sacó 5 unidades de diferencia al equipo de Gabriel Milito en la lucha por ingresar a la próxima Copa Libertadores.

El conjunto platense no vencía en el estadio Diego Maradona a Argentinos desde el Clausura 2012. Llevaba una serie de 8 encuentros sin triunfos, con 2 igualdades y 6 derrotas. - Télam -

En Santa Fe

No hubo lugar para el vuelo del "Halcón"

Unión le ganó ayer a Defensa y Justicia por 2 a 0, en el estadio 15 de abril y por la última fecha de la Liga Profesional.

Mauro Luna Diale, de penal a los 28 minutos del segundo tiempo, abrió la cuenta; y Jerónimo Dómina amplió las cifras a los 46 para festejar el primer triunfo del ciclo técnico de Cristian "Kily" González.

El "Halcón" de Florencio Varela presentó una formación alternativa, ya que el entrenador Julio Vaccari decidió preservar jugadores para el compromiso de la próxima semana ante Emelec de Ecuador por los octavos de final de la Copa Sudamericana. - Télam -

Unión **2**

S. Moyano; O. Piris; F. Calderón; C. Corvalán; F. Vera; E. Roldán; Y. Gordillo; M. Del Blanco; K. Zenón; M. Luna Diale; J. Domina. **DT: C. González.**

Defensa y Justicia **0**

E. Bologna; T. Schiavulli; S. Ramos Mingo; E. Lucero; D. Cáceres; F. Versaci; K. Gutiérrez; G. Castellani; B. Schamine; A. Ríos; A. Morinigo. **DT: J. Vaccari.**

Goles: ST 28' M. Luna Diale (U), 46' J. Dómina (U). **Cambios:** ST 9' F. Echevarría por Morinigo (D) y T. Ortiz por Ríos (D), 20' L. Morales por Vera (U), 33' L. Vargas por Lucero (D) y L. Fedele por Versaci (D), 41' J. Mosqueira por Del Blanco (U) y R. Solbes por Castellani (D), 45' L. Aued por Roldán (U).

Árbitro: Ariel Penel.
Cancha: 15 de Abril.

2-1 en el Monumental

La fiesta del campeón fue completa: River no tuvo problemas ante Racing

El "Millonario" derrotó a "La Academia" y luego recibió el trofeo que había asegurado dos fechas atrás.

River hizo anoche completa su fiesta de campeón con un triunfo sobre Racing por 2 a 1 en la última fecha de la Liga Profesional, que contó con una multitud en el Más Monumental.

Lucas Beltrán y Paulo Díaz fueron los goleadores del equipo dirigido por Martín Demichelis, que alcanzó los 61 puntos y sacó 11 de diferencia al subcampeón Talleres. Para "La Academia" descontó Jonathan Gómez, con la ejecución bri-

llante de un tiro libre en tiempo de descuento. El equipo de Fernando Gago, con 36 unidades, continúa al margen de la zona de clasificación de las copas.

Entonado por la fiesta que se vivió en la tribunas, River salió con todo contra Racing, en lo que resultó una constante durante el primer tiempo. De haber sido más preciso en la definición, la diferencia hubiese resultado considerable en el marcador.

El "modo River", el que ejecuta la presión asfixiante en ataque, desplegada durante gran parte del torneo, confundió a una visita con línea de 5 defensores y esforzó en varias ocasiones al arquero Matías Tagliamonte, el reemplazante del lesionado Gabriel Arias.

Pablo Solari, que se ganó un lugar entre los titulares por el partido destacado que tuvo en el empate

3-3 con Rosario Central, desniveló cada vez que se lo propuso en el sector derecho, donde Racing no hizo pie.

Al ex Colo Colo le faltaba justeza en el último toque y cuando la logró, asistió a Beltrán para el 1-0 en su entrada al área chica.

El campeón del fútbol argentino incrementó el nivel y cerca de la media hora de juego arrinconó a Racing. Tagliamonte salvó ante Solari, quien recibió un pase "tres dedos" de Rodrigo Aliendro, y luego el dueño de casa estuvo cerca del segundo con el remate al palo de Esequiel Barco.

El equipo de Demichelis acumulaba toques en ataque, tenía firmeza en la zaga central, proyecciones por el sector de Enzo Díaz y conexiones en el mediocampo entre Nicolás De La Cruz, Aliendro, Solari y Barco. Entretanto, Racing la pasaba mal y lo afirmaba con sus reiteradas imprecisiones.

Sin embargo, "La Academia", a través de su única jugada colectiva del primer tiempo, exigió a Franco Armani con un remate cruzado de Nicolás Oroz que se fue al córner en los minutos finales.

El arquero campeón del mundo también se destacó en el epílogo, cuando evitó el descuento ante el cabezazo certero de Leonardo Sigali, pero no pudo evitar el gran gol de Jonathan Gómez, de tiro libre.

Cuando se terminaba la primera parte, River volvió al ataque aprovechando los espacios y las ventajas de Racing en defensa. Beltrán se encaminaba al gol cuando fue detenido por Piovì con agarrón de camiseta. El defensor recibió la tarjeta



Coronación. Un nuevo trofeo se suma a las vitrinas. - CARP -

amarilla en primera instancia, pero el VAR llamó al árbitro Facundo Tello, terminó mostrándole la roja.

Gago hizo cambios tácticos y de nombres para el segundo tiempo. Y River mandó a la cancha a Ignacio Fernández por De La Cruz, palpitando el partido del martes ante Internacional de Porto Alegre por la ida de los octavos de final de la Copa Libertadores.

A pesar de las modificaciones en uno y otro, el dominio de River continuó y las situaciones también. Tagliamonte atajó el remate cruzado de Solari, quien no pudo culminar una fila de toques; y a Barco le faltó calibrar el remate al segundo palo, gambeta previa incluida.

El "Millonario" concretó el segundo grito en la fría noche de

Núñez con el gol de cabeza del chileno Díaz, quien saltó más alto que todos tras el córner ejecutado por "Nacho" Fernández.

En los últimos 15 minutos, los hinchas de River celebraron a cuenta la obtención del campeonato y se animaron al "Oleeeee" en los pases sucesivos del campeón en su noche perfecta.

El descuento de Racing acortó la diferencia en el marcador, pero no tapó la superioridad enorme en el juego.

Lo próximo de ambos será por Copa Libertadores: el campeón local recibirá a Internacional de Porto Alegre este martes 1 de agosto, mientras Racing, que terminó con varios juveniles en cancha, visitará a Atlético Nacional de Medellín el jueves 3, en la ida de los octavos. - Télam -

River

2

F. Armani; M. Casco; L. González Pírez; P. Díaz; E. Díaz; E. Pérez; R. Aliendro; N. De la Cruz; E. Barco; P. Solari; L. Beltrán.
DT: M. Demichelis.

Racing

1

M. Tagliamonte; L. Sigali; G. Piovì; S. Quirós; T. Rubio; J. Nardoni; J. Gómez; G. Rojas; N. Oroz; G. Hauche; A. Ojeda.
DT: F. Gago.

Goles: PT 23' L. Beltrán (RP), ST 25' P. Díaz (RP), 49' J. Gómez (RA). **Cambios:** ST al inicio I. Fernández por De la Cruz (RP), M. Romero por Hauche (RA) y C. Cabellos por Oroz (RA), 14' M. Kranevitter por Pérez (RP) y S. Rondón por Casco (RP), 30' C. Echeverri por Barco (RP), M. Borja por Beltrán (RP), S. Vera por Nardoni (RA) y B. Gallego por Ojeda (RA), 35' I. Galván por Rojas (RA).
Expulsados: PT 48' G. Piovì (RA).

Árbitro: Facundo Tello.

Cancha: Antonio Vespucio Libertti.



Noche de gala en Núñez. - CARP -

Breves

Gino Infantino. El mediocampista, una de las figuras de Rosario Central, es pretendido por la Fiorentina de cara a la próxima temporada. El ofrecimiento del club italiano rondará los tres millones de euros por toda la ficha del juvenil, de 20 años, y por eso su venta es inminente. - Télam -

Matías Melluso. El actual lateral izquierdo de Gimnasia viajó anoche a Chipre para incorporarse a Pafos, equipo que culminó cuarto en la última liga y donde firmará un contrato hasta diciembre del 2026. El defensor hizo toda su carrera en el "Lobo" pero no hubo acuerdo para renovar su vínculo que caducaba en diciembre y por su salida anticipada el club platense recibirá un resarcimiento cercano a los 500 mil dólares. - Télam -

Aburrieron en Alberdi

Partido chato entre Belgrano y Central

Belgrano y Rosario Central protagonizaron un chato encuentro e igualaron sin goles por la última fecha de la Liga Profesional.

Los cordobeses sumaron de esta manera su sexto partido sin ganar y sin anotar goles, con cuatro derrotas y dos empates, lo que los deja con 36 puntos en mitad de tabla, tras un promisorio inicio de torneo. Los rosarinos, en tanto, se van del certamen con tres empates en fila, y aunque no tuvieron un gran desempeño jugando de visitante, alcanzaron las 42 unidades y quedaron en zona de clasificación a la Copa Sudamericana 2024.

El más destacado del partido fue Santiago Longo, con la recuperación y buenas entregas. - Télam -

Belgrano

0

N. Losada; J. Barinaga; M. Moreno; A. Rébola; A. Ibacache; U. Sánchez; S. Longo; T. Castro; M. Miño; D. Barrea; P. Vegetti.
DT: G. Farré.

Rosario Central

0

J. Broun; J. C. Komar; F. Mallo; C. Quintana; D. Martínez; A. Toledo; F. Mac Allister; A. Rodríguez; L. Giaccone; L. Ferreyra; A. Veliz. DT: M. A. Russo.

Goles: no hubo.

Cambios: PT 18' I. Hésar por Miño (B), 21' F. Lo Celso por Mac Allister (RC), 39' I. Cortez por Martínez (RC), ST al inicio F. Agüero por Quintana (RC), 19' L. Diarte por Ibacache (B), 26' F. Jara por Barrea (B), F. Facello por Barinaga (B) y F. Lencioni por Castro (B), 40' L. Rodríguez por A. Rodríguez (RC).

Árbitro: Fernando Espinoza.

Cancha: Julio César Villagra.

Segundo puesto asegurado

El subcampeonato es de Talleres

Talleres se consagró anoche subcampeón de la Liga Profesional con su empate en un tanto como visitante de Newell's, en un entretenido partido jugado en el Coloso Marcelo Bielsa, del Parque Independencia de Rosario.

El volante zurdo Rodrigo Garro abrió el marcador con un golazo de tiro libre para el equipo visitante y el delantero ecuatoriano Djorkäeff Reasco empató de penal para el elenco "rojinegro", ambos en el primer tiempo.

Newell's jugó más de 35 minutos con un jugador más por la expulsión del lateral izquierdo de la "T" Lucas Suárez, a los 16 minutos del complemento, por doble amonestación. - Télam -

Newell's

1

L. Hoyos; A. Méndez; G. Velázquez; I. Glavinovich; F. Mansilla; L. Vangioni; I. Gómez; D. Sotelo; G. Balzi; D. Reasco; L. Montenegro. DT: G. Heinze.

Talleres

1

G. Herrera; T. Olmos; M. Catalán; J. Rodríguez; L. Suárez; U. Ortegoza; C. Oliva; R. Sosa; R. Garro; V. Depietri; N. Bustos. DT: J. Gandolfi.

Goles: PT 16' R. Garro (T), 36' D. Reasco (N). **Cambios:** ST al inicio F. Pizzini por Depietri (T), 10' M. Portillo por Gómez (N), 18' T. Palacios por Bustos (T), 22' J. Contrera por Velázquez (N) y J. Pérez Tica por Sotelo (N), 31' L. Sequeira por Ortegoza (T), J. Romero por Sosa (T) y J. Recalde por Montenegro (N), 43' M. Gómez por Garro (T). **Expulsado:** ST 16' L. Suárez (T).

Árbitro: Hernán Mastrángelo.

Cancha: Marcelo Bielsa.

Atletismo. Sudamericano



El garrochista santafesino. - Internet -

Medalla de oro para Germán Chiaraviglio

Germán Chiaraviglio, finalista en salto con garrocha en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016 y en el Mundial Beijing, China, 2015, conquistó ayer la medalla de oro en la 53ra edición del Campeonato Sudamericano de Mayores de San Pablo, Brasil, que cuenta con la participación de 393 representantes de 12 países.

Además, la porteña Fedra Luna y el marplatense Diego Lacamoire ganaron sendas medallas de oro en sus respectivas pruebas de 1.500 metros llanos, en tanto que los bonaerenses Joaquín Gómez, en lanzamiento de martillo, y Diana Ocampo, en 10.000 metros llanos, obtuvieron preseas de bronce.

Chiaraviglio, de 36 años, ganó la prueba por quinta vez en su carrera con una marca de 5,55 metros en su segundo intento, y fue escoltado por el ecuatoriano Dyander Pacho Velez (plata con 5,40 metros) y el venezolano Ricardo Montes de Oca (bronce con 5,40 metros).

El santafesino disputó ayer su décimo campeonato sudamericano de mayores y en todos subió al podio: Cali 2005, tercero con 5,10; Tunja 2006, primero con 5,40; San Pablo 2007, plata con 5,40; Buenos Aires 2011, plata con 5,30; Cartagena 2013, plata con 5,40; Lima 2015, primero con 5,70; Asunción 2017, primero con 5,60; Lima 2019, tercero con 5,21 y Guayaquil 2021, primero con 5,55. - Télam -

Ante Sudáfrica, actual campeón del mundo

"Los Pumas" completan su participación en el Rugby Championship 2023

El seleccionado argentino afronta hoy su último compromiso en el Rugby Championship 2023 cuando visite al actual campeón del mundo, Sudáfrica, en el estadio Emirates Airline Park de Johannesburgo.

"Los Pumas" se enfrentan a los "Springboks" desde las 12:05 de Argentina en busca de un buen cierre en la competencia, este año reducida -sólo tres fechas- por la disputa del Mundial Francia 2023 a partir de septiembre.

El partido en Sudáfrica adquiere una importancia extra como banco de pruebas porque se trata de uno de los tres que le restan al equipo

La ambición intacta

En su retorno al TC, Agustín Canapino quiere "ganar en Buenos Aires"

El arrecifeño, piloto de IndyCar, correrá lo que resta de la temporada del Turismo Carretera.

Agustín Canapino, actual piloto de la IndyCar de automovilismo, remarcó que pretende "ganar en Buenos Aires" en su regreso al Turismo Carretera en la competencia del domingo 20 de agosto en el autódromo Oscar y Juan Gálvez, la última de la etapa regular del torneo de la máxima categoría a nivel local.

"Quiero ganar la carrera de Buenos Aires, por lo que significa el autódromo y la categoría para mí y para mi familia", sostuvo el arrecifeño, de 33 años, a través de una videoconferencia que se llevó a cabo en el predio de Tecnópolis junto con el presidente de la Asociación Corredores Turismo Carretera (ACTC), Hugo Mazzacane.

En la confirmación del retorno del bonaerense a la división en la que reinó durante cuatro años (2010, 2017, 2018 y 2019) también estuvieron presentes Ricardo Juncos, propietario del equipo Juncos Hollinger Team para el que corre en el IndyCar, y Gustavo Lema, quien es el responsable del equipo JP Carrera que pondrá en pista la Chevrolet que utilizará el "Titán" en el trazado porteño.

"Estaré en las cinco fechas de la Copa de Oro también. Quiero agradecer a Gustavo (Lema) por esta idea loca; a Hugo Mazzacane y la ACTC por apoyarnos en esto y permitirnos volver", dijo Canapino.



Lista. La "Chevy" que usará el "Titán" en el coliseo porteño. - ACTC -

Una pasión sin fronteras

Durante las últimas horas, a través de diferentes posteos en las redes sociales, el también piloto de Indy, el neozelandés Scott McLaughlin, se entusiasmó con la posibilidad de ser protagonista y conducir un automóvil del TC en la carrera del 20 de agosto.

"Es una locura lo que está pasando y lo que se generó en las redes. Le mostré a Scott McLaughlin las 'on-board' (cámaras) del TC y quedó loco. También cuando vio la pasión de los argentinos. Me dijo que nunca vio una cosa así", expresó Canapino.

En ese sentido, el equipo Maquin Parts le ofreció al neozelandés manejar el Torino que el quilmeño Esteban Gini utilizó hasta la competencia de Posadas.

"Hola Scott McLaughlin ¡Descubrimos que quieres correr en el TC

en Buenos Aires y en el Maquin Parts tenemos un auto listo para ti! El equipo campeón te espera", publicó la escuadra de Venado Tuerto a través de sus redes sociales.

El apuntado Lema también contó que hay una unidad Chevrolet "disponible por si quiere correr en el Gálvez".

Canapino reveló que otros exponentes que son animadores del torneo como el español Alex Palou o el mexicano Pato O'Ward "están enloquecidos con el TC".

"En Buenos Aires y en las últimas 5 fechas de la Copa lo podremos disfrutar. Agustín (Canapino) dejó de ser ese piloto que defendía la marca Chevrolet, está defendiendo los colores argentinos en Estados Unidos. Seguramente nos dará muchas satisfacciones", consideró Mazzacane. - Télam -

Por incumplir el fair play financiero

Juventus no podrá competir en Europa

Juventus no podrá participar de la próxima edición de la Liga de Conferencia europea por "no haber respetado las reglas" del denominado fair play financiero, según lo apuntado ayer por la UEFA a través de un comunicado. La institución de Turín, además, fue multada con 20 millones de euros (22 millones de dólares, aunque 10 de ellos son condicionales y dependerá de los ejercicios contables que presente el club en los períodos 2023, 2024 y 2025). La postura se tomó por el "incumplimiento del acuerdo conciliatorio", con el que Juventus se había comprometido a regresar a los parámetros del fair play financiero para 2025.

La sanción podría involucrar a otro club italiano, Fiorentina, que está a la espera de "comunicados y dice estar lista para los playoffs" de la Liga de Conferencia (Conference League)". La entidad aceptó el castigo, aunque calificó de "incoherentes las supuestas violaciones" y apuntó "correcta su actuación" durante la última temporada. "Lamentamos la decisión del organismo de control financiero de clubes de la UEFA", expresó el presidente Gianluca Ferrero. "No compartimos la interpretación que se ha dado de nuestras tesis defensivas y seguimos firmemente convencidos de la corrección de nuestras acciones", insistió el dirigente. - Télam -

F1. GP de Bélgica



El "poleman" penaliza cinco lugares. - Max Verstappen -

Arrasó Verstappen, pero Leclerc largará adelante

Max Verstappen, con Red Bull, hizo gala nuevamente de la excelente prestación de su máquina y obtuvo el tiempo más rápido en la clasificación para el Gran Premio de Bélgica de Fórmula 1, pero el monegasco Charles Leclerc (Ferrari) largará adelante en la carrera de mañana al aprovechar la penalización aplicada al neerlandés por recambio en la caja de velocidades.

El bicampeón dominó claramente en el autódromo de Spa-Francorchamps y registró un tiempo de 1m. 46s. 168/1000, a una velocidad de 237,495 kilómetros por hora.

Sin embargo, el líder del Mundial y ganador de nueve de las once carreras que se disputaron este año debió ser castigado con el retraso de cinco posiciones en la largada a partir de utilizar una nueva caja de cambios.

Entonces, Leclerc heredó la pole position y arrancará primero en la competencia de mañana.

La tercera ubicación en la clasificación, pero segunda en la parrilla de salida, correspondió al mexicano Sergio "Checo" Pérez (Red Bull).

Más atrás se situaron el británico Lewis Hamilton (Mercedes), el español Carlos Sainz (Ferrari) y el australiano Oscar Piastri (McLaren).

Hoy desde las 11.30 hora argentina se desarrolla la denominada Carrera Sprint, a 15 vueltas. La clasificación para esa competencia se iniciaba a las 7.00. - Télam -

Cuarto lugar para Colapinto

Franco Colapinto obtuvo ayer el cuarto registro en la clasificación de la Fórmula 3 Internacional para la carrera principal del fin de semana en el autódromo de Spa-Francorchamps, Bélgica, por la novena cita del campeonato. El piloto bonaerense, de 20 años y con una unidad del MP Motorsport, quedó a 242 milésimas del más veloz, el español Josep Martí (Campos Racing). Hoy a partir de las 5.00 se celebraba la carrera Sprint, a 15 giros; mientras que la competencia central será mañana, desde las 3.30. - Télam -